

Fachschaft Promotion

Sitzungsprotokoll

Sitzungsleitung: Plenum
Protokollant: Andreas Eylert

Datum: 27.07.2011

Beginn: 11.10:00

Ende: 12:40

Anwesenheit:

Name	Vertretung	anwesend	ent-schuldigt	unent-schuldigt
Christoph Dziedek			x	
Daniel Goerke		x		
Andreas Eylert		x		
Miriam Stehling		x		

	Thema	Abstimmung		
		+	-	0
1	Begrüßung / Protokoll der letzten Sitzung			
	Das Protokoll der letzten Sitzung wird verabschiedet.	3	0	0
	Die Agenda der aktuellen Sitzung wird besprochen.			
2	Vorstellung Blockwoche/Promotion			
	Zum WiSe wird es keine Blockwoche im teilstrukturierten Promotionsstudium geben. Allerdings finden Termine für Wissenschaftstheorie statt, an denen wir uns vorstellen könnten (nach Rücksprache mit DozentInnen):			
	19.10. und 26.10. jew. von 18.15 Uhr - 19.45 Uhr			
3	Anschreiben			
	Wurde gemeinsam verändert und wird durch Daniel über unsere Mailadresse "info@fgv-promotion.de" an die GS weitergeleitet. Siehe Anlage. Die Weiterleitung kann erst erfolgen, wenn die Homepage fertig ist. Daher bitte rasch ergänzen!			
	Terminvorschlag für das Gespräch mit der GS wird erbeten in der 41. KW.			
4	Homepage			
	Home: Herzlich Willkommen wurde von Andreas entsprechend der Neufassung des Briefes geändert.			
	Aktuelles: Wird durch Daniel umbenannt in "Aktuelles und Termine" und von Daniel gepflegt (laufend ergänzt und aktualisiert). Es sollen auch Termine aus mystudy usw. eingetragen werden, wenn diese promotionsrelevant sind.			
	Über uns: Wird im Layout angepasst. Alle sollen sich möglichst an das Format von Daniel anpassen, wobei jede_r nur die Daten eingibt, die er/sie will (z.B. Fotos). Gleiches gilt für die Kontakt-Seite. Bitte auch diese ändern, so dass sie einheitlich ist!			
	Die weiteren Unterseiten können so bleiben, wie sie sind.			

	Neu eingefügt werden soll noch eine Seite zu studentischen Wahlen und den Rechten von Promotionsstudierenden dabei. Also z.B. Wahlrecht, Status der Promovierenden mit Stipendium/TZ-Job/VZ-Job.... Miriam kümmert sich darum und wird einen Text entwerfen der - evtl. auch als PDF zum Download - auf der Webseite eingestellt wird.			
5	Verschiedenes			
	Veranstaltungsreihe 2012: Vorschlag von Christoph (per Mail) zur Durchführung einer gemeinsamen Veranstaltungsreihe. Erstes Brainstorming was dies sein könnte: Es sollten wenn dann übergreifende Themen sein, z.B. zur Promotionsausbildung, Bologna, Veröffentlichen/Forschen... Aber dazu gibt es einiges (ALMA, Career-Service, GS usw.) bzw. das wäre evtl. uninteressant für den Großteil. Frage bleibt also: Was sollten/könnten wir da spezifisches zusätzliches anbieten, das nicht in die Zuständigkeit anderer Institutionen fällt? Kein Lehrersatz durch Studienbeiträge!			
	Raumfrage: Wir müssen bis zum WiSe die Raumfrage klären um Sprechzeiten dort durchführen zu können. Christoph hat bei Frau Schwarz nachgefragt - wir sollen erstmal abwarten. Ggf. müssen wir im Gespräch mit der GS nachhaken, falls sich Frau Schwarz/Herr Brei Zeit lassen...			
	Nächster Sitzungstermin: Mi. 28.09.11 um 10.00 Uhr, RW R008			

Ort, Datum, Unterschrift